
AÑO XLIV. Nº 1977. Domingo 20 de Diciembre de 2020  
LA SOLEDAD  

“¡Ay del solo! 
Que cuando cayere, no habrá segundo  
que lo levante” (Eclesiastés 4:10).  Citando textos del Génesis, el filósofo, poeta, dramaturgo y novelista alemán del siglo XIX, Johann W. Goethe, escribió esta sentencia: 

“No es conveniente que el hombre esté solo, para que las cosas salgan bien, ne
cesita quien le estimule y se interese por él”. El número 914 801 566 de Madrid atiende llamadas de personas que dicen sentirse solas y buscan ayuda. Con motivo del coronavirus que está martirizando el mundo, también España y Madrid, las llamadas se han disparado. Personas mayores, más mujeres que hombres, han estado llamando al número citado di-ciendo que se sienten solas y temerosas ante la epidemia. La afirmación de otro genio alemán, el filósofo Arthur Schopenhauer, “la so
ledad es la suerte de todos los espíritus extraordinarios”, ha sido desmentida por grandes pensadores de los países más avanzados culturalmente. 

yentes debemos anhelar apartarnos de todo lo que no sea una rendición absoluta a la alabanza a Dios, la gente que entra a nuestros cultos debe encontrar algo di-ferente dentro de nuestra iglesia de lo que se ve fuera, en el mundo. Venimos a nuestros cultos para encontrar lo que el mundo no nos puede dar, a fortalecernos espiritualmente por medio de la palabra predicada, por medio de la Santa Cena y por supuesto, por medio de nuestra relación con nuestros hermanos. En resu-men, acudimos a nuestros cultos a llenarnos de Dios y a cambiar continuamente nuestras vidas. El hecho de que lo predicado en la iglesia nos afecte directamente no significa una acusación para nosotros, más bien debemos tomarlo como una disciplina de Dios, porque Él, al que ama disciplina; es evidente que todos los cultos no son iguales, pero quédate con lo positivo, aunque parezca que lo edifi-cante es un mínimo porcentaje de lo predicado. ¿Qué piensa la gente de Dios por lo que ve en nosotros? Este sigue siendo un gran desafío en la vida de un cris-tiano, pero con la ayuda de Dios, seguiremos transformándonos día a día, segui-remos intentado ser un campo de magnetismo cristiano a los que todavía no conocen a nuestro gran Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo. ¡A él sea toda la gloria! 
 

n SERVIDORES PARA EL DOMINGO 20 DE DICIEMBRE DE 2020 
Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 hrs. 
Introduce el Culto: Jesús Manzano. Predica: Juan A. Monroy.  
Administra la Santa Cena: José Sisniegas. Distribuyen: Ana Sánchez, ängela 
Acevedo, Bruno López. Ofrenda: Rayklin Pérez, Adriana Precilla. (Los hermanos nombrados deberán estar necesariamente a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el pequeño vestíbulo de adentro). 
• Jueves:          19 h.: Culto de Oración: Jesús Manzano.  
                            20 h.: Estudio Bíblico: Jesús Manzano.  
• Cultos en GUADARRAMA:  
Miércoles: 20,00 horas, Estudio Bíblico: Walter Precilla. 
Domingos: 12,00 horas Culto de Adoración y Alabanza. 
TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.



Dios no quiere la soledad del ser humano. Esta es la enseñanza general de la Biblia. Cuando el primero de ellos se hundía de tristeza en la inmensa soledad de la creación, anunció: “No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea 
para él” (Génesis 2:18). Aunque a Dios se le olvidara decirlo, o no le dio importancia, la soledad no es buena para el hombre, pero tampoco para la mujer. Menos para la mujer, porque está suficientemente probado por los psiquiatras de más prestigio que la mujer sufre la soledad mucho, mucho más que el hombre. En nuestra época secularista y secularizada la gente que nos rodea no busca la solución a sus problemas de soledad en Dios. El novelista e historiador valli-soletano Darío Fernández Flores escribió un artículo en el diario ABC en el que decía:  

“Hubo épocas afortunadas, la Edad Media es una de ellas, en las que la compañía 
de Dios era sentida con tal autenticidad que compensaba con creces las humanas 
soledades. Ahora vivimos en una sociedad que ha perdido a Dios, que padece la 
huida de Dios y el signo social es la soledad que padecen hombres y mujeres”. Otro gran escritor por quien siento admiración, el italiano Giovanni Papini, convertido del ateísmo al cristianismo, escribió lo que sigue:  

“En este desierto terrestre no hay más que un diálogo posible: el del alma con 
Dios. El hombre, al rehusar al Eterno Compañero, queda irremisiblemente solo”. La escala de Jacob, que unía al cielo con la tierra, está a nuestro alcance, a tu alcance, lector de Atrio. Dios te espera en la cúspide. Despiertas del sueño y as-ciendes, o permaneces aquí, en el lecho duro, batallando con tus soledades. Saludos,  

Juan Antonio Monroy. 
 

n NOTICIAS 
 

• MINISTERIO DE MUJERES El pasado sábado 12 fue otro gran día para el ministerio de mujeres, se reu-nió un gran número de hermanas, esta vez contaron con la presencia de Esther Cruz, una invitada especial, una hermana líder en la Iglesia Bautista de Getafe, quien se mostró muy satisfecha por la acogida y el cariño en nuestra congrega-ción. Nos sentimos muy orgullosos del grupo de mujeres y su ministerio, un gran grupo de valientes que aportan aún más alegría y motivación a la obra de nues-tra iglesia. 
 

• JULIA RUÍZ EN EL CULTO Fue motivo de alegría tener con nosotros en el culto a nuestra hermana Julia Ruíz, a pesar de sus continuos dolores Julia sacó fuerzas para estar no sola-mente en el culto dominical, sino que también estuvo presente en la reunión de mujeres del pasado sábado.  
• NOS DESPEDIMOS DE JUAN POMPA Y DAMARI Nuestros hermanos Juan y Damari, estarán una temporada ausentes de la igle-sia, ya que después de un tiempo fuera de Cuba vuelven para ver a sus familias, atender sus cosas y apoyar a las congregaciones hermanas en la isla. Confiamos en que todos sus planes se cumplan y por supuesto, que vuelvan pronto, les es-peramos con los brazos abiertos.  
• BIENVENIDA A STEVEN, PILAR Y AL PEQUEÑO SAMUEL Fue un gran placer tener con nosotros nuevamente a estos queridos herma-nos, la familia ha aumentado, han venido con su niño Samuel. Nos gustaría pedir que oremos por la salud de este niño, tiene problemas con su riñón izquierdo, confiamos en que los médicos logren aplicar el mejor tratamiento para que nues-tro pequeño Samuel tenga una vida de lo más normal. ¡Bienvenidos a vuestra casa queridos hermanos!  
• CRISTINA ROSA La semana pasada fue sometida a una intervención quirúrgica, en principio todo fue bien y ya se encuentra en casa recuperándose. Oremos para que el pos-toperatorio y el tratamiento la ayuden a mejorarse totalmente.   
• ESCUELITAS DOMINICALES  El próximo domingo al final del culto los niños de las escuelitas dominicales, compartirán con la iglesia un tema relacionado con la Navidad. La intervención será presentada y proyectada. Los padres de los niños y aquellos que no puedan estar físicamente en el culto pedirsela a Yasmine.  
n Resumen del Mensaje de Jesús Manzano, 13 diciembre 2020 

Éxodo 3:16. Así como Dios dejaba claro a su siervo Moisés la importancia de la santidad de la tierra donde se encontraba, por lo cual debería dejar lo sucio fuera; dejándonos claro, a nosotros hoy en día, que la asamblea de creyentes es santa, ya que Dios está en medio de ella. Dios sigue deseando que el mundo mire a su pueblo como santo, consagrado y limpio. Al venir a nuestros cultos los cre-


